

Programa RED PRO JOVEN 2023

¿Qué es la Red Pro Joven?

La **Red Pro Joven** surge como un espacio de encuentro de carácter permanente, organizado por la Delegación de Juventud y Deportes de la Diputación de Córdoba, para el asesoramiento, consulta, información, seguimiento y debate de aquellos aspectos de interés en materia de Juventud, desde la perspectiva municipal y supramunicipal. En esta primera edición, se centrará en desarrollar acciones formativas, en diferentes formatos, a lo largo del año 2023.

¿Qué objetivos se persiguen?

El objetivo general es facilitar y fortalecer la colaboración entre los diferentes agentes implicados (Concejalías, Áreas y Delegaciones municipales de Juventud, personal técnico y asociaciones juveniles) permitiendo el aprovechamiento de sinergias que impulsen el desarrollo de acciones en la provincia que trasciendan el ámbito de la juventud y tengan calado social, cultural, laboral, educativo, económico y de salud.

De manera específica, los objetivos del programa 2023 son:

- Ofrecer una formación específica en la elaboración y aplicación de proyectos financiados con fondos europeos.
- Favorecer conexiones entre diferentes entidades locales para la participación y ejecución de actividades dirigidas a la población joven de la provincia de Córdoba.
- Manejar herramientas comunicativas que permitan conectar con la población juvenil de forma ágil y segura.
- Conocer experiencias reales de intercambio en Europa con jóvenes de la provincia de Córdoba.
- Posibilitar la inmersión del personal técnico adscrito al programa en proyectos financiados con fondos europeos.

¿Qué actividades componen el programa para el año 2023 y cuándo tendrán lugar?

Para esta primera edición, la formación se centrará en dos ejes principales: Europa y Comunicación. A partir de estos dos ejes se articulan diferentes acciones, distribuidas a lo largo de todo el año 2023. Cronológicamente, se ordenan así:

- 2 de febrero – “Presentación de la Red PRO Joven”

La nueva Red PRO Joven tendrá un acto de presentación en la Casa Palacio de La Merced donde se expondrá el calendario de acciones para el año 2023 y donde se explicará el mecanismo de adhesión a la misma. A esta presentación están invitados todos los agentes implicados en materia de juventud: concejalías, personal técnico, asociaciones juveniles, universidades y otras entidades que trabajan en este sector

- 14 de marzo – “Europa: Proyectos, financiación y experiencias”

La jornada versará sobre el desarrollo de programas susceptibles de financiación europea. A partir de la experiencia de personal técnico y entidades que llevan años gestionando estos proyectos, se

ofrecerá a los asistentes una formación básica sobre cómo elaborar un proyecto desde el origen. Este será el punto de partida de futuras acciones que el programa tiene a lo largo del año y que permitirán un seguimiento continuo de los proyectos.

- 24 de abril – “La comunicación: Dialéctica, oratoria, ciberseguridad y RR.SS.”

La segunda jornada se centrará en la comunicación con los jóvenes. Abordaremos tres líneas de intervención: la dialéctica y la oratoria (la importancia de saber transmitir y fomentar el pensamiento crítico), la ciberseguridad y las Redes Sociales.

- 9 de mayo – Píldora formativa “Día de Europa” – Dar forma a los proyectos

Aprovechando la celebración del Día de Europa, ofreceremos una píldora formativa para aquellas personas que estén interesadas en dar forma a un proyecto con financiación europea. Intercambios, voluntariado o Erasmus+ serán algunos de los contenidos que se ofrecerán.

- 5 de junio – “El Pacto verde Europeo – Qué es y cómo implementarlo en las entidades locales”.

En el día Mundial del Medio Ambiente realizaremos una jornada de trabajo con el personal técnico adscrito al programa en el que, en plena naturaleza, analizaremos los compromisos de las entidades en cuanto a sostenibilidad y a aplicación del Pacto Verde Europeo y ofreceremos algunas de las ideas que se pueden implementar.

- Octubre – Píldoras formativas “Time to move”

En el mes de octubre se llevarán a cabo 10 píldoras formativas en Institutos de Enseñanza Secundaria de la provincia de Córdoba, donde jóvenes de nuestra provincia contarán su experiencia en intercambios en la Unión Europea. De este modo, acercamos a los y las jóvenes vivencias reales de otros jóvenes que han salido del país gracias a proyectos europeos.

- Noviembre – Inmersión en las Instituciones europeas y trabajo de campo

En el mes de noviembre, se ofrecerá al personal técnico adscrito al programa la posibilidad de realizar una inmersión en las Instituciones europeas a través de un trabajo de campo. La duración y los contenidos específicos se abordarán con detenimiento avanzado el programa, pero se establecerá como criterio de selección, la preparación de un proyecto con dimensión europea para el año 2024.

- 30 de noviembre – “Evaluación 2023 y propuestas 2024”

La última jornada del año será de carácter evaluativo y tendrá como fin analizar el desarrollo de la Red a lo largo del año 2023 y las posibles mejoras que aplicar para el programa de 2024.

¿Qué entidades pueden adherirse al programa?

La participación de las diferentes entidades se realizará mediante la adhesión formal al programa (para el que se abrirá un plazo durante el mes de febrero y en el que se habilitará un trámite en la Sede Electrónica de Diputación de Córdoba) a partir de la invitación que realiza la Delegación de Juventud y Deportes a las siguientes entidades de la provincia de Córdoba:

- Municipios
- Entidades Locales Autónomas
- Mancomunidades de municipios
- Asociaciones Juveniles, Federaciones de Asociaciones Juveniles y Secciones Juveniles de otras Entidades
- Instituto Andaluz de la Juventud
- Consejo Andaluz de la Juventud
- Universidad de Córdoba
- Universidad Loyola Andalucía
- FUNDECOR
- Asociaciones y Confederaciones empresariales

¿Qué recursos destina la Delegación de Juventud y Deportes a la Red?

Además del personal técnico y de los materiales e instalaciones propias de la Delegación y la Diputación de Córdoba, la Red contará con una financiación específica de 25.000 €.

La red contará con una imagen propia que será la empleada en toda la difusión (física y digital) que se lleve a cabo.

¿Qué otros datos se deben conocer?

Al ser una Red de nueva creación y estar abierta a las sugerencias y mejoras, su desarrollo y ejecución podrá sufrir ligeras modificaciones que contarán con la supervisión técnica del personal de la Delegación de Juventud y Deportes y que serán notificadas a las entidades y agentes implicados.

Para más información:

- Ángel Fernández Gómez – afg01@dipucordoba.es – Coordinador de Programas de Juventud y Deportes.
- Antonio Cazallo Navarro – acn01@dipucordoba.es – Coordinador de Programas de Juventud y Deportes.